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第４号様式（第１０条関係） 

会   議   録 （要 旨） 

会 議 名 令和３年度第３回武蔵村山市男女共同参画推進市民委員会 

開 催 日 時 令和４年３月１１日（金） 

開 催 場 所 書面開催 

出 席 者 及 び 

欠 席 者 

出席者：南 葉子、諸橋 泰樹、堀上 みち子、森本 秀子、鈴木 友

理、石橋 正隆、市川 真子、椎野 芳挙、武田 亘弘、原田 夏果 

議 題 

議題１ 第２回武蔵村山市男女共同参画推進市民委員会会議録について 

議題２ 武蔵村山市第四次男女共同参画計画 令和２年度推進状況調査報

告書（案）について 

結 論 

議題１：第２回武蔵村山市男女共同参画推進市民委員会会議録について 

    加筆・修正なし。 

 

議題２：武蔵村山市第四次男女共同参画計画 令和２年度推進状況調査報

告書（案）について 

    加筆・修正なし。 

備 考  

審 議 経 過 
 

（発信者） 

  ●印：委員 

□印：事務局 

議題１ 第２回武蔵村山市男女共同参画推進市民委員会会議録について 

 

□ 資料１を参照のうえ、加筆修正や御意見などをお伝えいただきたい。 

 

― 意見なし ― 

 

 

議題２ 武蔵村山市第四次男女共同参画計画 令和２年度推進状況調査報

告書（案）について 

 

□ 資料２を参照のうえ、加筆修正や御意見などをお伝えいただきたい。 

 

● 推進状況の調査結果が分かりづらい。前年度と比較しないと状況が変

わったのかがわからない。自己評価だと課によってバラツキがあるた

め、何か基準があると良いと思う。 

 

● コロナ禍の影響により、研修会が開催されなかったことが多く、参加

型の研修の方が紙面よりも情報を伝えやすいと感じた。 

 

 

□ その他について連絡する。委員在任中における意見や令和４年２月１

日開催の研修に対する感想をお聞かせいただきたい。 

 

● 老若男女問わず、闊達な意見が交換され、様々な見方・考え方を教え

ていただけた。 

 

● コロナ禍の影響により、会議が開催できず、残念。他の意見を聞くこ

とで気付けることもあるので、来年度は開催されることを願う。 
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● 研修に参加して、自分にＬＧＢＴについての知識が無いことを自覚し

た。知らないが故に無意識・無自覚に人を傷つけるかも知れないと思

う。市民の意識醸成が必要なことは理解できる。発信の方法については

デリケートな問題ゆえに検討が必要と感じた。 

 

● 一度に大勢の市職員に向けて研修が開催できたことは良かったと思

う。アンケートがあると良かった。今季の委員会はコロナ禍の影響で書

面開催が多く、委員の活発な意見交換ができず、残念に感じる。 

 

 

□ 令和４～５年度の男女共同参画推進市民委員については、令和４年３

月末日をもちまして、皆様の任期が満了となる。次期を迎えるにあたっ

て、皆様の意向をお伝えいただきたい。 

 

● 継続の意向有り。 

 

● 継続の意向無し。 

 

● 委員の立場で良いなら検討する。 

 

 

□ 第３回市民委員会を終了する。 
 

会議の公開・ 

非 公 開 の 別 

□公  開                傍聴者：    ０ 人 

□一部公開 

□非 公 開 

 ※一部公開又は非公開とした理由 
 

 

会議録の開示・ 

非 開 示 の 別 

□開  示 

□一部開示（根拠法令等：                   ） 

□非 開 示（根拠法令等：                   ） 
 

庶 務 担 当 課     協働推進部  協働推進課 （内線： ２４２ ） 

（日本工業規格Ａ列４番） 

 

✓ 

✓ 


